

La consécration aura lieu dans la cathédrale de Saint-Albert, le 17 juin, jour de la fête du Saint-Sacrement.

C'est la volonté de Mgr Grandin de donner à cette cérémonie tout l'éclat et la solennité possibles en ces lointaines missions. Afin d'y assurer un plus grand concours de prêtres, Sa Grandeur a fixé la retraite pastorale aux jours qui précéderont immédiatement la cérémonie du sacre.

Nous sommes heureux de nous faire l'écho du vénérable évêque, en invitant tous les prêtres du Canada à assister à ces fêtes.

La *Semaine religieuse* profite aussi de l'occasion pour exprimer à Mgr Grandin ses félicitations et ses vœux. Elle lui dit respectueusement, en union avec le nouvel évêque et tout le clergé du diocèse de Saint-Albert : AD MULTOS ANNOS.

NOCES D'OR SACERDOTALES

M. DANIEL, P. S. S.



LE DIMANCHE dernier, 30 mai, le vénérable M. Daniel, prêtre de Saint-Sulpice, célébrait son cinquantenaire de sacerdoce.

Non seulement la paroisse de Notre-Dame, qui a le bonheur de posséder depuis un demi-siècle ce prêtre si zélé, si laborieux et si bon, a fait éclater à cette occasion une pieuse joie ; mais des délégués sont venus de toutes les parties de la province ecclésiastique de Montréal, de tous les ordres religieux, de presque toutes les maisons d'éducation, de l'archevêché et de la plupart des presbytères de la ville. Mgr Emard, évêque de Valleyfield, et M. Bourgeault, vicaire-capitulaire du diocèse de Montréal, étaient aussi présents.

C'est donc au milieu d'une imposante couronne de prêtres, accourus pour lui montrer leur vénération et leurs vives sympathies, que M. l'abbé Daniel a renouvelé ses promesses cléricales entre les mains du pontife officiant.

Pendant la messe pontificale, célébrée avec une pompe extraordinaire, le jubilaire occupait un prie-Dieu au milieu du chœur, ayant à ses côtés deux de ses plus anciens confrères, MM. Rousseau et Tallet.